

Presse-Information

Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks



Wiesbaden, 29. September 2010

Gebäudereinigung Uwe Lehmans mit Ausbildungspreis 2010 ausgezeichnet

Preisträger des Ausbildungspreises 2010 im Gebäudereiniger-Handwerk ist die Gebäudereinigung Uwe Lehmans aus Essen. Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Bundesinnungsverbandes nahmen der Inhaber Uwe Lehmans und Betriebsleiterin Heike Müller im Wiesbadener Kurhaus die Auszeichnung aus den Händen des Ausschussvorsitzenden für Öffentlichkeitsarbeit im Bundesinnungsverband, Klaus Fromm, entgegen.

Mit der Gebäudereinigung Uwe Lehmans wurde das unter den bisherigen Preisträgern nach Mitarbeiterzahl bislang kleinste, in der Ausbildungsleistung nach Einschätzung der Jury aber ganz große Unternehmen mit dem Verbandspreis gekürt. Ein nicht anders als hervorragend zu bezeichnendes Verhältnis von Gesellen und Meistern zu Auszubildenden führt nach ihrem Urteil zu einer exzellenten Betreuung der Auszubildenden. Die komplette Bandbreite der Reinigungstätigkeiten von der Unterhalts- über Sonderreinigungsarbeiten, die Schädlingsbekämpfung und Steinsanierungsarbeiten bis hin zu Desinfektion und Parkettschleifen trägt weiterhin dazu bei, dass die Auszubildenden umfangreich und fundiert in allen Bereichen der Gebäudereinigung geschult werden.

Das auch persönlich außerordentlich hohe Engagement von Herrn Lehmans wie seinem Team führt zu einer beispielhaft handwerklichen und wahrlich meisterlichen Ausbildung. Als Lehrlingswart, Gesellen- und Meisterprüfer seiner Innung betreut Herr Lehmans darüber hinaus alle Auszubildenden und auch Gesellen im regionalen Verband – auch dies ein Zeichen seines großartigen Einsatzes für die Ausbildung im Gebäudereiniger-Handwerk.

Die fünfköpfige Jury zeigte sich davon beeindruckt, dass sich ein Kleinbetrieb derart professionell präsentiert und ganz offensichtlich eine wirklich hervorragende Ausbildungsarbeit leistet. Davon zeugen nicht zuletzt auch die überzeugenden Aussagen der Lehmans Auszubildenden, die die Bewerbung um den Ausbildungspreis glaubhaft unterstützten.

Die Gebäudereinigung Lehmans ist damit beispielhafter Ausbildungsbetrieb – nicht nur für seine Betriebsgröße sondern auch, davon zeigte sich die Jury einhellig überzeugt, für die gesamte Branche. Dem drohenden Fachkräftemangel stellt das Unternehmen Lehmans mit seinen zahlreichen Aktivitäten und großem Engagement, eine attraktive Ausbildung in einem leider viel zu häufig wenig beachteten Handwerk zu bieten, wehrhaft und sicher erfolgreich entgegen. „Mir ist klar, dass die Arbeiten nur so gut ausgeführt werden, wie die Mitarbeiter auch motiviert sind.“, so Uwe Lehmans. Beim diesjährigen Preisträger stimmen nach Jury-Meinung Motivation und Ausbildungsergebnis in ganz besonderem Maße.

Mit der Verleihung des **Ausbildungspreises** unterstreicht der Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks seit 2005 die besondere Bedeutung einer qualifizierten Ausbildung in seinem modernen und anspruchsvollen Dienstleistungshandwerk.

Das Gebäudereiniger-Handwerk konnte in den vergangenen Jahren die Zahl der Auszubildenden kontinuierlich steigern. Regelmäßig übersteigt das Angebot an Ausbildungsplätzen dabei jedoch die Nachfrage.

Die bisherigen Preisträger
2005: Unternehmensgruppe Gegenbauer
2006: Niederberger-Gruppe
2007: LR Gebäudereinigung
2008: Fritz Jahn Gebäudeservice
2009: Paul Schulten KG

Der Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks vertritt als Arbeitgeber- und Dachverband die Interessen seiner rund 2.500 Mitgliedsbetriebe. Diese bieten den rund 870.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Branche sichere Arbeitsplätze in den verschiedensten Bereichen der Gebäudedienstleistungen, auch weit über den Bereich der klassischen Gebäudereinigung hinaus!

Für weitere Informationen steht Ihnen das BIV-Team, Dottendorfer Str. 86, 53129 Bonn, per Tel 0228-917750, Fax 0228-9177511, E-Mail christine.sudhop@gebaeudereiniger.de oder Internet <http://www.gebaeudereiniger.de/presse/index.htm> jederzeit gerne zur Verfügung!